

# *Dupla cubana de voleibol de playa por mantener racha en Norceca*

---



Ocho Ríos, Jamaica, 22 jun (RHC) La dupla masculina cubana de voleibol de playa integrada por Karell Peña y Daisel Quesada, buscará aquí desde hoy su tercer título consecutivo en el Circuito de la Confederación de Norte, Centroamérica y el Caribe (Norceca).

Peña y Quesada se coronaron en los dos fases anteriores del certamen, relizadas en La Paz, Baja California, México, y en Islas Caimán, de las nueve paradas previstas esta temporada.

El tándem cubano ya aseguró su boleto al Campeonato Mundial de esta disciplina, a realizarse en la ciudad de Viena, Austria, del 28 de julio al 6 de agosto venidero, donde la isla asistirá con tres duplas.

La pareja de Peña y Quesada estará acompañada en la cita mundialista por el principal dueto cubano - quinto lugar olímpico-, de Sergio González y Nivaldo Díaz, así como por el dúo femenino de Lidianny Echeverría y Leila Martínez, quienes también dominaron las fases iniciales del Tour Norceca.

Después de esta tercera parada del Circuito Norceca de voleibol de playa en Ocho Ríos, Jamaica, del 22

al 26 de junio, la cuarta fase será disputada en el afamado balneario turístico de Varadero, Cuba, del 12 al 17 de julio.

(Tomada de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133475-dupla-cubana-de-voleibol-de-playa-por-mantener-racha-en-norceca>



**Radio Habana Cuba**